

Venezuela: Llamam a un acuerdo nacional para estabilidad política



Caracas, 20 ene (RHC) El pueblo de Venezuela aspira hoy preservar la nación independiente en defensa de los logros de la Revolución Bolivariana y a recuperar la estabilidad política, económica y social, aseguró el líder socialista Elías Jaua.

En un artículo de opinión difundido, este domingo, por la Agencia Venezolana de Noticias, el dirigente venezolano reconoció la complejidad del escenario nacional a la vez que llamó a un acuerdo nacional entre todos los factores para la tranquilidad social.

De acuerdo con el también exvicepresidente (2010-2012), el Ejecutivo hace frente a constantes ataques de la derecha nacional, el Grupo de Lima así como a la corrupción institucional mientras intenta mejorar la calidad de vida de los menos favorecidos.

A esto se añade el llamado de la oposición para una 'batalla final' el venidero 23 de enero, convocatoria a una movilización de sectores adversos al poder para desconocer el nuevo mandato de Nicolás Maduro.

Mientras tanto, reconoció Jaua, el pueblo libra su batalla de todos los días por el transporte, la electricidad, los alimentos, las medicinas e intenta curar las heridas de esta larga confrontación 'creando, inventando, produciendo con las uñas y luchando con pasión'.

En este escenario, el político reconoció como una necesidad detener el juego que plantea que en Venezuela ejercen dos mandatarios.

Asimismo, reconoció como imperante detener las contradicciones sobre la fachada atlántica del Esequibo, territorio en disputa con Guayana, puesto en duda por el Grupo de Lima y aplaudido por la oposición.

Lo fundamental, agregó, es atender de manera prioritaria las necesidades del pueblo, que clama en las calles para que se contenga la escalada de precios de los bienes esenciales.

'Devolver a la familia venezolana la tranquilidad que merece, requiere de un acuerdo nacional para desmontar la agresión extranjera y ejecutar las profundas rectificaciones políticas y económicas a la cual estamos obligados todos los actores', concluyó.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181449-venezuela-llaman-a-un-acuerdo-nacional-para-estabilidad-politica>



Radio Habana Cuba